



Diputadas y diputados guardaron minuto de silencio por jóvenes encuestadores asesinados en Chiapas

En la sesión presencial de este martes, el Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de dos jóvenes encuestadores que fueron asesinados en el estado de Chiapas. Desde su curul, la diputada Angélica Ivonne Cisneros Luján (Morena), pidió el minuto en memoria de dos veracruzanos que fueron acribillados en Chiapas. La solicitud fue concedida por la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo.

<https://hojaderutadigital.mx/diputadas-y-diputados-guardaron-minuto-de-silencio-por-jovenes-encuestadores-asesinados-en-chiapas/>